
校名 府立茨木西高等学校

校長名 髙木　枝美子

備考

議題等(次第順）
・学校長挨拶
・近況報告
　 [ 学校の取り組みの紹介]
　　１．通学安全指導について
　　２．学校保健委員会の実施
    ３．第４回　オープンスクールの実施　１１８組（２１８名）参加　/　同日に４８期　修学旅行説明会（韓国）　下見報告、パスポートに関して　など　
　　４．各学年の報告（１年　進路フィールドワーク、　２年　修学旅行、３年　球技大会の報告）　
　　５．各委員会からの報告（国際交流、地域交流、人権教育）
    ６.  進路関係の報告（１年　分野別説明会、２年　分野別説明会、３年　進路状況）
    ７.  PTA委員会の活動に関して             
　   ８.事務長より
　　　本校のPTA委員会の予算の環境整備費の扱いに関して
　   ９.教頭より
　　　卒業式に関して
　　　
協議内容・承認事項等（意見の概要）
【学校教育自己診断に関して】
　教頭：今年度は保護者の提出率が高かった
　　質問（会長より）：学校の項目の結果を上げるには何かすることを検討しているのか。
　→　「悩みがあるときに相談したいと思う先生がいる。」や「命の大切さや社会のルールについて学ぶ機会がある。」の質問部分に関しては　SCとの連携、各教員の負担を軽減、SSWの配置を予定
　委員より
　　教員の自己評価が昨年度より、低くなっている。つまり、教職員が努力しているが、目標が高いのでこの結果になっていると考えられ、
　　教職員が良い雰囲気で学校運営がうまくいっていることを表している。

【令和５年度「学校経営計画」の達成状況について】
　会長より
　　確かな学力に関してのタブレットの利用とオーストラリア交流に関する達成状況がよい結果が出ている。
 　委員より
        遅刻者の数が減少している。
　　質問：GIGA委員会に関しての３カ年計画はどのような結果になっているのか　→　現在のところうまくいっており、職員会議にて報告会を予定
　委員より
　　外部模試の人数が減っているのはなぜか　→　３月に実施予定のものがあり、数値がまだ反映されていないものがある。
　　部活動加入率が減っているのでもっと活発になって欲しい

　今回の結果をもとに　今年度の　学校経営計画　達成　を　承認

【令和６年度「学校経営計画」案のについて】
会長より
　次年度オーストラリア交流に向けて、設定を詳しくしたほうがいいのでは？ →　今後検討していく
委員より
　長期休業中の講習会への参加人数ののべ人数の目標は実現可能か　→　今後講習会に生徒が参加するように促していきたい

　次年度「案」に関してはもう一度計画する。

　

出席者(学校） 髙木校長、亀山教頭、神牧事務長、末永、安木、幡掛、大西、佐藤

傍聴者 ０名

協議資料
令和５年度「学校教育自己診断に関して」集計結果について・令和５年度「学校経営計画及び学校評価」達成状況について・令和６年度「学校経営計画及
び学校評価（案）」について

出席者(委員）
山本　稔会長、谷　郁夫副会長

大原　有樹子委員、藤田　勝宏委員

令和５年度 第３回 学校運営協議会 議事録

開催日時 令和６年２月１９日（月）　　１５:３０　～　　　

開催場所 府立茨木西高等学校　本館１階　校長室


